

第2回富士見公民館運営推進委員会（主な意見）

（1）平成29年度富士見公民館事業報告

① 宇田委員

富士見公民館には利用団体協議会がないが、必要があれば作ったほうが良いと思うが、いかがか？利用団体で文化協会に加盟している割合はどの程度あるか？公民館はとてもきれいな施設で、利用者もきれいに使用しているのでありがたいと思っている。

事務局

文化協会へは半数以上程度が加盟している。駐車場の清掃や除草、剪定作業などは、長寿会の皆さんにボランティア活動でしていただいている。現状では協議会の必要性はあまり感じていないが、今後の状況を見ながら、そのつど皆さんに相談しながら進めたい。

② 中根委員

保健推進委員会として親子教室の託児で子守をしたが、核家族になり子や孫とのふれあいも少なくなり、あかちゃんのめんどうを見るのも慣れず大変であった。家庭教育教室の「かぼちゃを使ったおやつ作り」では、食生活改善推進委員から学ぶことができとても良かった。今後も保健推進委員と食改推が連携できる機会があると良いと思っている。高齢者教室も参加しようと思ったが、仕事で参加できなかったので、次回はぜひ参加したいと思っている。

③ 小板橋委員

富士見公民館利用状況で、H29年5月の利用人数が急増しているのはなぜか？

事務局

のびゆく子どものつどいが、富士見中学校から公民館へ開催場所が移った。

小板橋委員

小学生のバレーボール教室は、希望者が多いという話しを聞いているが、参加できない子もいるという声もあるので配慮してもらいたい。

事務局

秋のキャンプも参加できなかつたケースがあつたので、今後の課題としたい。

④ 宇田委員

小学校の低学年で「私達のまち」を学んでいて、消防署など施設見学をしていると思うが、公民館にも来たか？

事務局

原小の児童が公民館に来たときは、ホールのどん帳を操作したり、屋上を見学したり、普段できない体験をしてもらった。原小学校の児童報告会にも呼んでいただいた。

小板橋委員

子どもたちは楽しかった様子で、とても喜んでいた。

⑤ 樺澤委員

団体利用で土曜日に使用することが多いが、予約をしないでロビーで打ち合わせをしている団体がいた。玄関の戸締りなどで問題が発生したことはないか？

事務局

特に問題とか不都合な話は来ていない。

樺澤委員

公民館で色々な講座や教室を開催してもらいありがたいが、今までと変わらない内容が多いので、もっと斬新なものをしてもらいたい。こんなこともやってくれるのかという内容をお願いしたい。

事務局

市内15箇所の他の公民館の事業なども参考にしながら、新しい取り組みをしていきたい。また最近は大学とか企業とかの出前講座もけっこうあるので、それらも活用しながら計画したい。

樺澤委員

公民館の南駐車場の白線が大分薄く見えなくなってしまい使いにくい。白線に関係なく駐車している車もある。予算の関係もあるでしょうがお願いしたい。

事務局

予算要求していきたい。

⑥ 小林委員

生涯学習奨励員を対象に講演会を毎年実施しているが、10名程度しか集まらない。富士見地区は各自治会の文化部長が奨励員を兼ねているため、奨励員としての意識が低い。今後は各地区で文化部長と生涯学習奨励員を別々に選任してもらうよう、自治会連合会に働きかけていきたい。奨励員の活動として生涯学習フェスティバルに参加はしているが、地域あまり活発に活動していないので、今後内容の濃いものに見直していきたいと思っている。

(2) コミュニティデザイン

小林委員

今後どのように周知していくか、商工会では偉人の羽鳥又男、重郎のパネルを各自治会館に展示した。コミュニティデザインも、できれば各自治会館で見てもらいたい。生涯学習フェスティバルでも展示してほしい。以前のものより見た目がかなり良くなつた。絵に描いたモチにならないようお願いする。

宇田委員

一般家庭に配付しても見てもらえないで、小・中学校で活用してもらうとかはどうか。せっかく良いものができたので何か活用してほしい。